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1	 Articles

Il existe trois articles en anglais :
a(n), the et Ø (article zéro)

1.	 A(n) s’emploie devant un nom dénombrable
ȘȘ a table  une table, an elephant  un éléphant

ׁׁ On utilise an devant un mot commençant par un son voyelle.

ȘȘ an idea  une idée, an FBI agent  un agent du FBI

2.	 The s’emploie

1.	 pour faire référence à ce qui est déjà connu :

ȘȘ the sun  le soleil, the countryside  la campagne
ȘȘ Where’s the cat?  Où est le chat ?

2.	 pour distinguer un élément parmi d’autres :

ȘȘ the green car over there  la voiture verte là-bas

3.	 devant certains noms de pays, notamment :

ȘȘ the United Kingdom  le Royaume-Uni,
ȘȘ the USA  les États-Unis, the Netherlands  les Pays-Bas

ׁׁ The se prononce /ði/ devant un mot commençant par un son voyelle.
	 the answer  la réponse, the FBI  le FBI

3.	 Ø (l’article zéro = absence d’article) s’emploie

1.	 devant les concepts et notions :

ȘȘ Ø love  l’amour, Ø democracy  la démocratie

2.	 devant un mot indiquant une généralité :

ȘȘ Ø electric cars  les voitures électriques, Ø milk   le lait

3.	 devant les noms de repas : breakfast, lunch, dinner

ȘȘ Ø Lunch is ready.  Le déjeuner est prêt.

4.	 devant les noms propres :

ȘȘ Ø Britain  la Grande-Bretagne, Ø Jane  Jane

5.	 après play devant les noms de sport :

ȘȘ play Ø cricket  jouer au cricket
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Mise en pratique

A.	 A ou an ?

1.	 	…… plane

2.	 	…… armchair

3.	 	…… umbrella

4.	 	…… MP (= Member of Parliament)

5.	 	…… house

B.	 Cochez T chaque fois que the se prononce /ði/

1.	 	£  the Eiffel Tower

2.	 	£  the show

3.	 	£  the hat

4.	 	£  the ocean

5.	 	£  the FT (= Financial Times)

C.	 the ou Ø?

1.	 	Shirley lives in ……… city.

2.	 	Some victims demand ……… justice.

3.	 	Where’s ……… dog?

4.	 	I’d like to go to ……… Tahiti.

5.	 	……… people are often stressed in ……… big cities.

6.	 	Do you like ……… hamburgers?

7.	 	Look at ……… beautiful birds in the sky!

8.	 	Let’s have ……… lunch!

9.	 	……… President is meeting ……… Queen today.

10.	 	You can’t buy ……… happiness.  L’argent ne fait pas le bonheur
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2	 Démonstratifs

Il existe deux démonstratifs en anglais :
this et that

1.	 Les formes plurielles
	 this → these 	 that → those

ׁׁ Notez bien la prononciation : this /ðɪs/  these/ðiːz/

2.	 Adjectifs et pronoms
This/these et that/those s’emploient comme adjectifs démonstratifs (ce, 
cet, cette, ces) ou comme pronoms (ceci, cela, ça, ceux-ci, ceux-là, celles-ci, 
celles-là).

ׁׁ celui-ci/celle-ci = this one	 celui-là/celle-là = that one

3.	 This s’emploie

1.	 pour faire référence à ce qui est proche :

ȘȘ this coat  ce manteau(-ci), this week  cette semaine

2.	 pour introduire un élément nouveau :

ȘȘ This is John.  Je te présente John.
ȘȘ Do it this way!  Fais ça comme ça !
ȘȘ Picture this…  Imaginez la chose suivante…

3.	 pour reprendre ce qui vient d’être dit :

ȘȘ This is news to me.  Je n’étais pas au courant./Je l’apprends.

4.	 That s’emploie

1.	 pour faire référence à ce qui est éloigné :

ȘȘ that house  cette maison(-là), that day  ce jour-là

2.	 pour exprimer le rejet :

ȘȘ That’s revolting!  C’est dégoûtant !
ȘȘ What are those idiots doing here?  Que font ces imbéciles ici ?

3.	 pour reprendre ce qui vient d’être dit :

ȘȘ That sounds familiar.  Ça me dit quelque chose.
ȘȘ I’ve heard that name before.  J’ai déjà entendu ce nom.

4.	 pour conclure :

ȘȘ That’s all.  C’est tout.
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Mise en pratique

A.	 Choisissez la bonne réponse.

1.	 	Stop ……… banging!

a. those	 b. these	 c. that

2.	 	Picture ………: London in the 1950s with lots of fog.

a. these	 b. this	 c. those

3.	 	……… were the days!  (C’était le bon temps !)

a. This	 b. That	 c. Those

4.	 	……… are my good friends Peter and Mary.

a. This	 b. That	 c. These

5.	 	………’s hilarious!

a. this	 b. that	 c. these

6.	 	Are ……… the shoes you bought in London?

a. this	 b. that	 c. these

7.	 	What are ……… idiots talking about?

a. those	 b. that	 c. these

8.	 	Follow me ……… way, please!

a. These	 b. That	 c. This

9.	 	……… ’s rubbish!  (C’est n’importe quoi !)

a. That	 b. Those	 c. These

10.	 	Remember ………: you can’t buy happiness!

a. these	 b. this	 c. that

B.	 Justifiez l’emploi de this et that dans les exemples suivants en citant le 

paragraphe approprié de la leçon (ex. : 3.2).

1.	 This is the nine o’clock news. …

2.	 That’s very nice of you ….

3.	 Listen to this! …

4.	 Hello? Sam? Is that you? …

5.	 Is this seat taken? …

6.	 That’s outrageous! …

7.	 Will that be all?  Ce sera tout ? …

8.	 This one or that one? …

9.	 I’d like that very much …

10.	 What’s this all about? …
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3	 Noms dénombrables et pluriel

Un nom dénombrable est un nom qui est compatible 
avec one et a(n) et peut se mettre au pluriel.

1.	 Le pluriel régulier
Le pluriel se forme généralement en ajoutant un S final :

ȘȘ two cars  deux voitures, three weeks  trois semaines

2.	 Modifications orthographiques
Les noms se terminant par s, x, sh et (t)ch font leur pluriel en ES.

ȘȘ bus  bus – buses	 → tax  impôt – taxes
ȘȘ crash  crash – crashes	 → touch  touche – touches

Les noms se terminant par un y font leur pluriel en IES.
ȘȘ comedy comédie – comedies

3.	 Prononciation

1.	 Si le nom se termine par un son voyelle ou par un son consonne voisé (qui 
utilise les cordes vocales), le S final se prononce /z/.

ȘȘ keys  clés, blogs  blogs, pads  blocs-notes, fires  feux

2.	 Si le nom se termine par un son consonne non voisé sauf /s/ et /ʃ/, le S 
final se prononce /s/.

ȘȘ blocks  blocs, pats  tapes , stops  arrêts

3.	 Si le nom se termine par les sons /s/, /z/, /ʃ/, /tʃ/ ou /dʒ/, le pluriel se 
prononce /ɪz/.

ȘȘ boss  patron – bosses /ˈbɒsɪz/  → phase  phase – phases /ˈfeɪzɪz/
ȘȘ wish souhait – wishes /ˈwɪʃɪz/  → crutch  béquille – crutches /ˈkrʌtʃɪz/
ȘȘ judge  juge – judges /ˈdʒʌdʒɪz/

4.	 Quelques pluriels irréguliers courants
ȘȘ man  homme  – men / men /
ׁׁ Les composés de man se prononcent /mən/ au singulier et pluriel : businessman 
/ˈbɪznɪsmən/ businessmen /ˈbɪznɪsmən/

ȘȘ woman /ˈwʊmən/ femme  – women /ˈwɪmɪn/
ȘȘ child /tʃaɪld/ enfant  – children /ˈtʃɪldrən/
ȘȘ foot  pied – feet 		  → tooth  dent – teeth
ȘȘ life  vie – lives /laɪvz/		  → knife  couteau  – knives /naɪvz/
ȘȘ wife  épouse – wives /waɪvz/	 → leaf  feuille – leaves
ȘȘ shelf  étagère – shelves		  → person personne – people gens
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Mise en pratique

A.	 Comment se prononcent les pluriels suivants ?

1.	 	packs 	 /s/	 /z/	 /ɪz/
2.	 	patches 	 /s/	 /z/	 /ɪz/
3.	 	shows	 /s/	 /z/	 /ɪz/
4.	 	bridges 	 /s/	 /z/	 /ɪz/
5.	 	pants	 /s/	 /z/	 /ɪz/
6.	 	songs 	 /s/	 /z/	 /ɪz/
7.	 	bits	 /s/	 /z/	 /ɪz/
8.	 	fires 	 /s/	 /z/	 /ɪz/
9.	 	brushes	 /s/	 /z/	 /ɪz/
10.	 	books	 /s/	 /z/	 /ɪz/

B.	  ê1Traduisez les phrases suivantes puis écoutez le fichier.

1.	 	Nous avons trois enfants.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

2.	 	Payez-vous des impôts ?

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

3.	 	J’aime bien vos étagères.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

4.	 	Faites trois souhaits.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

5.	 	Nous avons deux voitures.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

6.	 	Je n’aime pas les sandwichs.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

7.	 	Les hommes et les femmes sont égaux.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

8.	 	C’est un projet en trois phases.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

9.	 	Il y a des remèdes.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

10.	 	Il a des béquilles.

.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
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4	 Noms indénombrables

Un nom indénombrable est un nom qui est incompatible 
avec a(n) ou toute indication chiffrée (one, two, three, etc.). 

Il existe des indénombrables singuliers et pluriels.

1.	 Les indénombrables singuliers
Les mots faisant référence à des notions, abstractions et catégories sont 
généralement indénombrables singuliers. Voici quelques exemples :

ȘȘ love  amour, happiness  bonheur, freedom  liberté, justice  justice
ȘȘ wood  bois, metal  métal, wool  laine
ȘȘ meat  viande, water  eau, bread  pain
ȘȘ philosophy  philosophie, science  science, politics  politique, capitalism  capitalisme, 
work travail

ׁׁ Pour traduire « un travail », on dira : a job

2.	 Quelques indénombrables singuliers en anglais et pluriels en 
français

ȘȘ advice  conseils, damage  dégâts, evidence  preuves, furniture  meubles,
ȘȘ hair  cheveux, information  informations, knowledge  connaissances,
ȘȘ luggage  bagages, news  nouvelles/actualités, nonsense  absurdités,
ȘȘ progress  progrès, research  recherches, rubbish  ordures, trouble  ennuis

ׁׁ Pour traduire « un(e) », on emploiera souvent : a piece of.
ȘȘ a piece of advice/evidence/furniture/information/luggage/news

3.	 Les indénombrables pluriels
Certains noms indénombrables pluriels font référence à des objets doubles 
(a pair of  une paire de) :

ȘȘ glasses  lunettes, binoculars  jumelles, trousers  pantalon, tights  collants, tweezers 
pinces à épiler, compasses  compas, scissors  ciseaux.

Autres cas :
ȘȘ belongings  effets personnels, clothes /kləʊ(ð)z/  vêtements,
ȘȘ congratulations  félicitations, contents contenu, customs  douane,
ȘȘ earnings  bénéfice, fireworks  feu d’artifice, goods  marchandises,
ȘȘ manners  manières, savings  économies, stairs  escalier, takings recettes,
ȘȘ thanks  remerciement
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